

# CIRCULAR N° 8 JULIO DE 2023

21 DE JULIO DE 2023

# SRS. PADRES Y APODERADOS DE NUESTRA COMUNIDAD ESCOLAR

Junto con saludar y desear que todas las familias se encuentren bien y hayan tenido unas vacaciones de invierno tranquilas, queremos retomar el contacto para entregar información del interés de todos los miembros de la comunidad.

## I.- De las actividades del Segundo Semestre:

En esta última etapa del año tenemos como colegio muchas actividades a desarrollar, es por ello que apelaremos al entusiasmo y colaboración de todos los estamentos.

- Semana de la Chilenidad
- Día del Asistente de la Educación
- Día del Profesor
- Aniversario del Colegio
- Segundo Festival de la Voz
- Muestra de Talleres
- Rendición de Simce 4to Básico y 2do Medio
- Licenciaturas y Ceremonias de Cierre de Ciclo.

Avisaremos los detalles de cada una de ellas con la debida anticipación.

## II.- Uso Obligatorio de Mascarilla:

Tener presente que, el uso de la mascarilla es obligatorio al interior de las aulas. Por lo anterior cada alumno debe traer una mascarilla para el inicio de las clases y mínimo otra de recambio.

Esperamos que los apoderados nos colaboren en este aspecto verificando que su hijo/a porte este elemento diariamente. De esta forma nos cuidamos todos.

#### III.- Uso de Celular:

Recordar que, dados los problemas producidos por el uso del celular, el Consejo de Profesores acordó, en el semestre pasado, no usarlo durante las horas de clases. Esta medida se mantiene por lo que solicitamos a los apoderados colaborar con ella.



Por lo anterior, estamos preparando un receptáculo para las salas donde los alumnos depositarán sus aparatos para evitar distracciones durante las clases. En las horas de recreo y colación pueden ocuparlos.

#### IV.- Presentación Personal:

Agradecemos nuevamente a los apoderados y alumnos que habitualmente cumplen con la presentación personal establecida en nuestro Acuerdo de Convivencia.

El desarrollo de hábitos es fundamental en la etapa de nuestros educandos y, en ellos tanto la familia como el colegio juegan un significativo rol.

## V.- Asistencia y Puntualidad:

Entendiendo que la asistencia a clases es esencial para el logro de los aprendizajes, es por ello que en nuestro Reglamento de Evaluación y Promoción se establece que, aquel alumno/a que tiene el 100% de asistencia en el semestre se le reconocerá su esfuerzo y perseverancia con una nota parcial 7.0 en la asignatura que elija.

Junto a la asistencia, la puntualidad ayuda a que las clases no sean interrumpidas cada vez que se incorpora alguien fuera del horario de ingreso. Por lo anterior, cada familia debe tomar los resguardos para que su hijo/a llegue al colegio a tiempo.

# VI.-Campaña de Vacunación 2023:

La Campaña de Vacunación instruida por La Autoridad de Salud Pública se realizará en nuestro colegio el día 31 de julio.

Los profesores jefes de los niveles que les corresponde inmunización, están remitiendo la información enviada por el Cesfam a cada apoderado. En ella se especifica el tipo de vacuna que se aplicará y las indicaciones detalladas para cada caso.

Tener presente que, el objetivo sanitario de la vacunación es disminuir las muertes y enfermedades que son causadas por el contagio de microorganismos entre las personas, las cuales se pueden prevenir a través de la administración de las vacunas.

Saluda atentamente